

Faszination Schach – Schachtage im Olympia-Einkaufszentrum München vom 25.-30.09.2017

Bereits über 21.200 Kinder kamen, um die „Faszination Schach“ von Großmeister Sebastian Siebrecht als Erlebnisschachprogramm zu rocken. Oberbürgermeister Dieter Reiter hat die Schirmherrschaft übernommen und die Stadtspitze wird durch Stadträtin Kathrin Abele wird zusammen mit Centermanager Christoph von Oelhafen den Eröffnungszug am Montag, den 25. September 2017 um 10.00 Uhr ausführen.

Täglich wird von 10.00 bis 20.00 Uhr ein reichhaltiges Programm angeboten. Im Mittelpunkt des Events stehen Kinder und Jugendliche. Mehr als 15 Kindergruppen und Schulklassen aus München und Umgebung werden einen bunten Parcours im Erlebnisschach durchlaufen. Von 10.00 bis 15.00 Uhr wird das Einkaufszentrum in einen lebendigen Schachunterricht verwandelt. Nach der Einführung in das königliche Spiel ist Showtime angesagt. Simultanschach mit deutschen Meistern, Weltmeisterschaftsteilnehmern und Bundesligaspielern, dem Schachlehrer des Jahres und internationalen Großmeister Sebastian Siebrecht sorgen mit Show-Wettkämpfen wie „Schlag den Großmeister“ im Handicap-, und Konditionsblitz für Spaß und Bewegung. Das mehrfach ausgezeichnete Lehrprogramm „Fritz & Fertig“ ist ebenfalls mit von der Partie. Einen weiteren Desweiteren stellen sich die Vereine der Region vor und stehen als Ansprechpartner zur Verfügung. In den Blitzturnieren, dem Universitäts-Cup und den Qualifikationsturnieren zum Center-Cup Finale werden zudem zahlreiche Gewinne ausgespielt.

Das Finale wird mit dem Kinder-, und Jugend- Cup, einem großen Simultan, sowie dem OEZ-Center-Cup am Samstag, den 30. September 2017 ausgespielt.

Wir würden uns freuen, Sie als Gäste begrüßen zu dürfen und wenn Sie die Veranstaltung publik machen.

Weitere Infos:

Faszination SCHACH, Sebastian Siebrecht, 0179-5241835

<http://www.sebastiansiebrecht.de>